

MEDIO: GIN TV  
NOTICIERO: HISTORIAS DE NEGOCIOS  
FECHA: 19/DICIEMBRE/2019

### **Standard and Poor's ratificó la nota soberana de México en BBB+**

ERIKA FLORES: La calificadora Standard and Poor's ratificó la nota soberana de México en BBB+ y mantuvo sin cambios la perspectiva negativa. En un comunicado, explicó que esta perspectiva refleja el debilitamiento de la calidad crediticia, el bajo crecimiento del Producto Interno Bruto y el deterioro de las expectativas económicas que tiene respecto de los países con la misma nota.